

Vorwort

Eine Reise nach Holland unternahmen wir im Jahr **1995**. Wir brachten von unseren Reisen stets viele Ansichtskarten mit. Dem folgte dann die Reise in die Türkei **1996** und eine weitere Reise nach Österreich **1997**. Wir unternahmen dann noch einmal eine **2.** Reise und die führte uns nach Westdeutschland **1997**. Es lohnt sich diese Reiseerlebnisse, Bilder und Aufzeichnungen anzusehen und kann dies nur empfehlen. In vielen Städten sind wir gewesen. Viele Sehenswürdigkeiten haben unseren Weg begleitet. So waren wir in Amsterdam, Gent, Antwerpen, Den Haag, Delft, Schewingen, Rotterdam, Leiden, Haarlem, auf dem Kerkenhof, Bad Bentheim, Brügge, Cannakale, Ayvallik, Asklepion, die Blaue Moschee, Izmir, Ephesus, die Basilika, Priene, die Thermen, Apollon, das Theater in Aspendos, Bursos, Antalya, die Paläste, Troja, Pergamon, Assos, Delise, Pamukkale, Istanbul.

Weiter ging es nach Füssen, Landsberg am Lech, Garmisch, Donauwörth, Wallenstein, Die Wies, Plausee, Banz, Mittenwald, Dinkesbühl, die Zugspitze, Lindenhof.

Natürlich waren wir auch in Nürnberg, Bamberg, Nördlingen, Augsburg, Würzburg, Rothenburg.
Erinnerungen die man nie vergisst...

Anneliese Löffler